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№２３７２ 第２３回例会 ２０１４．１２．１８ 晴 

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：須藤 隆 副 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今日は。 

街は歳末で、２５日のクリスマスを間近に迎え、慌

ただしそうです。クリスマスの贈り物の話をします。ク

リスマスにプレゼントをすると考え出したのは、聖書

の中では、「東方の賢者たち」と言われています。

（飼葉桶の中で誕生したキリストに贈り物を届けた。

「マタイによる福音書２章」） 

『賢者の贈り物』（原題：The Gift of the Magi）は、

オー・ヘンリーの代表作で、新約聖書の「東方の賢

者たちがキリストの誕生に贈り物を持って祝いに来

たエピソード」を基に贈り物をめぐる行き違いを描い

た短編小説です。 

<あらすじ>貧しい夫婦が相手にクリスマスプレゼ

ントを買うお金を工面する。妻デラは、夫のジムが

祖父と父から受け継いで大切にしている懐中時計

の鎖を買うために、自分の自慢の長い髪を売ってし

まう。一方、夫のジムは自慢の懐中時計を質に入れ

て、妻デラが長年欲しがっていた鼈甲の櫛をクリス

マスプレゼントとして買う。物語の結末では、二人の

この行き違いは、最も賢明な行為であったと結ばれ

ています。 

この小説は、家庭内の最高の幸福とか、夫婦が

クリスマスに贈り物を交換し合うことの神聖さを表現

していると言われている傑作です。今の季節一読

に値します。 

作家オー・ヘンリー（O.Henry, Williamm Sydney 

Porter,1862～1910）は、『最後の一葉』『二十年後』

等、十年間で約二百八十もの短編を著わしたアメリ

カを代表する短編小説家です。 

来週の例会２５日は、クリスマスの日で「忘年家族

例会」です。親睦委員会の方々準備等でご苦労様

です。 

 

会長報告 

刈込一弥会員から退会届が出され、これを承認

しました。 刈込会員が務めている幹事役は原田雅

式会員が就任する予定です。 

刈込八束氏が会員候補として推薦され、皆様に

是非を問いましたが、本日まで反対がありませんで

したので、来月より会員となります。 



幹事報告 

刈込一弥 幹事 

 

例会変更 

君津 RC 

２０１５年１月５日(月) １２：３０→１８：３０ 点鐘 

新年親睦夜間例会（前回の１６：００を１６：３０に） 

 

委員会報告 

管理運営委員会 

大網庄一郎 親睦担当部長 

 

次週２５日(木)、君津ディジョンにおける忘年家

族親睦夜間例会の配車について発表。 

 

会計 

平野安照 会計 

 

会計処理上の間違いがございましたので、お詫

びと訂正処理のご報告をさせていただきます。 

 １１月６日に、会員の皆様からお預かりした米山記

念奨学会への寄付金ですが、送金先を誤り米山梅

吉記念館へ寄付金として送金してしまいました。 

 米山梅吉記念館のご厚意により、寄付金は全額

返還していただける事となりましたので、改めて米

山記念奨学会に送金処理をさせていただきます。 

 すでにお渡しした米山梅吉記念館発行の領収書

につきましては、破棄していただきますようお願い

申し上げます。 

 この度は関係各位に多大なご迷惑をおかけした

事を深くお詫びすると共に、より一層の注意を払い

会計処理を行いますので、今後ともご指導よろしく

お願いします。 

 

年次総会 

議長 高橋裕之 指名委員長 

 

高橋議長から１２月１１日に行われた指名委員会

において、次の如く候補者が指名されたと発表。 

次々年度会長候補  榎本守男 

次々年度幹事候補  渡辺哲夫 

次年度会計候補  平野安照 

次年度理事候補  石渡鋼 

次年度理事候補  渡辺務 

次年度理事候補  平川恵敏 

直ちに候補者の賛否が問われ、候補者全員が

総会出席者全員の賛成を得て、それぞれの役職に

就任した。 

続いて、次々年度に当クラブがガバナー補佐の

当番クラブとなることを告げ、同指名委員会にて候

補者として選ばれた小野恒靖会員の賛否を問うた

ところ全員の賛成を得た。また、小野会員もこれに

同意したので次々年度ガバナー補佐として小野恒靖

会員を推薦することとした。 

また、刈込一弥幹事の後任として原田雅式会員

が次回例会より幹事に就任する事が決定した。 



卓話 

半年を振り返って 

須藤 隆 直前会長 

 

若鍋会長から半期の報告を私からしてほしいと

言われましたので、私見を交えてこの半年を振り返

ってみたいと思います。私から若鍋体制に替わり、

５月と８月に合わせて４名の新会員を迎えて、非常

に新鮮な雰囲気で年度がスタートしたと思います。 

若鍋会長は今年度のクラブテーマを「寛容な心

でロータリーの輪を広げよう」としました。会長のゆ

ったりとした心の広い雰囲気がよく出た例会になっ

ていると思います。まだ半年しかたっておりません

ので当初立てた活動計画は後半に残されておりま

すが、主な行事を挙げれば、「鹿野山での家族夜

間例会」に始まり、「ガバナー訪問における協議会」、

「金谷美術館での絵画鑑賞」、「大佐和教習所の交

通安全フェスタへの参加と吉野地区の集いで楽団

と女子会が演奏とフラダンスを披露」、「句会例会」、

「世界遺産見学旅行」、「甲州市の創立記念式典に

て雪害見舞金に対する感謝状を受ける」「２３名もの

参加者のあった夜間炉辺会合」、「さきぐさ慰問」

等々と挙げてみると例会以外に多くの行事を消化

してきました。 

これらの行事の実行にあたっては親睦委員の尽

力を抜きにしては達成できなかったと思います。ま

た今年度は会報担当者に新しい人が加わり、会報

担当経験者が増えたことと、榎本会員の発案で、会

員入会候補者にロータリーをより理解してもらうため

に開催された座談会は女子会を含めて会員一人

一人がロータリーへの思いを熱く語り合った内容と

なり、大変良かったと思います。この企画をされた

榎本会員に敬意を表したいと思います。それと山

田委員の尽力により新しくクラブのユニフォームを

揃えることができたのも付け加えねばなりません。 

年度前半としては盛りだくさんの行事が実行され、

クラブとして活気ある活動ができたのではないでし

ょうか。その中で敢えて付け加えれば、若鍋会長が

寛容の心をもって幹事の役割をもカバーし、幹事報

告と会長挨拶を兼ねるような状況が続き、会長挨拶

に専念できませんでした。年明け後の後半は新た

な幹事役が決定しましたので、本来の会長・幹事の

かたちが整うと思います。 

 

新任挨拶 

次々期会長 

榎本守男 会員 

１２月１１日の指名委

員会において次次年度

の会長の指名を頂きまし

た。 当クラブにとっては

５０周年記念の年にあた

ります。先輩会員が年月

を積みかさねてこられた

歴史の重さを双肩で受

け止め、謹んで引き受ける旨の返事をさせていただ

きました。 

今日の年次総会で皆様のご承認を頂き改めて

身の引き締まる思いでございます。又、次々年度は

当クラブにおいて第４分区のガバナー補佐を担う年

度でもあります。ホストクラブとして小野ガバナー補

佐予定者を全力で支えて行きたいと思っております。

そして感動的な５０周年の事業が出来るよう立案し、

全員でその日が迎えられるよう早急に準備を整え

たいと思います。会員の皆様に協力をお願いして

挨拶といたします。 

 

次々期幹事 

渡辺哲夫 会員 

皆 さ ん こ ん に ち は 。

次々年度幹事に指名さ

れました渡辺です。去る

１１日の例会終了後に、

夕方５時から次年度及

び次々年度の役員を選

ぶ指名委員会が開催さ

れ 、 そ こ で 渡 辺 さ ん を



次々年度の幹事に推薦しますので、もし委員会で

承認されたら６時頃電話しますので、会場(さゞ波

館)に来て頂けますかと、言われておりました。６時

になるまで落ち着かなくなり、内心電話がなければ

良いなと少し思っておりましたが、電話が来るまで

の心境は、先日衆議院選挙が行われましたが、国

会議員が安倍内閣の大臣に指名され、電話が来る

のを待っている心境と同じ気持ちかなと思いました？ 

いずれにしましても次々年度は富津中央ロータリ

ークラブ創立５０周年という節目の年度でもあり、先

程会長に指名された榎本会員の挨拶にもあります

ように、５０周年記念行事等が計画され実行されま

すので、幹事として重責ではありますが、次年度副

幹事として一年間勉強をさせて頂き、次々年度は

幹事として会長を支え、当クラブの発展の為にも一

生懸命務めさせて頂きますので、宜しく御指導御

協力の程、お願い致します。 

 

今年度後任幹事 

原田雅式 会員 

皆さんこんにちは、心の準備もないまま幹事を引

き受けることになりました。

上期は若鍋会長が細か

い事まで神経を使い大

変な苦労をされたと思っ

ております。下期の６カ

月ですが会長を支えて

いきたいと思います。 

当面は２月の地区大

会の手配と、３月になると思いますが台湾への準備

をしていきたい。どうぞよろしくお願いします。 

 

次々年度ガバナー補佐 

小野恒靖 会員 

次々年度のガバナー

補佐に推挙されました、

小野です。まだ一年半

あるのでピンときません

が、５０周年会長の榎本

さんはじめ、皆さんのご

支援や、励ましの言葉を

頂きまして、心を強くして

おります。 

先輩である、志波さんや石渡さんの教えを請い

ながら出来たら良いなと思っております。 

皆さんのご指導を宜しくお願い致します。 

 

次々年度分区幹事 

須藤 隆 会員 

今 回 思 い も よ ら ず

次々年度分区幹事候補

の打診があり驚きました。

分区幹事はどのような役

割かロータリーの資料を

調べてみましたが、どこ

にも載っておらず、引き

受けるべきかどうかちょ

っとばかり戸惑いがありました。 

ガバナー補佐候補の小野さんとは 2 年前に会

長・幹事のペアーを 1 年間組んだばかりで、小野さ

んにとってはまた私と一緒になることに辟易としてい

るのではないかと思ってもおりますが、小野さんが

私でもよいと言ってくれたので、誰かが受けねばな

らない役回りと思い引き受けました。 

富津中央ロータリークラブの代表として私なりに

努力してみたいと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ 

大網庄一郎 親睦担当部長 

＊渡辺哲夫  子供の結婚式に御祝いを頂いて 

榎本守男  次期役員に指名されて 

千葉一利        〃    〃 

若鍋武良        〃    〃 

高橋裕之        〃    〃 

小野恒靖        〃    〃 

＊＞1,000 円  合計 7,000 円 

 

出席報告 

小野恒靖 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/22 18 4  81.82%

前回 25/21 16 5  76.19%

 


